

# ハーモニー

## 今年のゴールデンウィークは

新聞等では今年のゴールデンウィークの話題が出ています。本校の登校日と休みは下のようになります。

のようになります。

4/27(土) 曇のち晴 休み	4/28(日) 晴のち曇 休み	4/29(月) 雨時々曇 休み 昭和の日	4/30(火) 曇時々雨 登校日	5/1(水) 晴時々雨 登校日	5/2(木) 晴時々曇 登校日	5/3(金) 曇時々晴 休み 憲法記念日	5/4(土) 晴時々雨 休み みどりの日	5/5(日) 曇時々雨 休み こどもの日	5/6(月) 曇時々雨 休み 振替休日	5/7(火) 曇時々晴 登校日
-----------------------	-----------------------	-------------------------------	------------------------	-----------------------	-----------------------	-------------------------------	-------------------------------	-------------------------------	------------------------------	-----------------------

多くの部活動がこのゴールデンウィーク中に大会等があります。天気予報でははっきりしない日が多いようですが、これまでの練習の成果が発揮できることを期待しています。

また、家族などで旅行されたり、イベントに参加されたりされるかもしれませんが、人出が昨年より大幅に増える予想も出ていますので、事故や事件、病気にはくれぐれも用心されてください。私もボランティア仲間の結婚式や子どもの転居等の手伝いであつという間のゴールデンウィークになりそうです。

## 自分たちでつくる伝統

生徒会の活動が本格的に始まりました。4月19日(金)には専門委員会も開かれました。各委員会のお知らせの概略を載せます。

- 【学級】互いの仲を深め、行事に取り組もう!
- 【生活】あいさつを大きな声でしよう!!
- 【図書】本をたくさん借りてください!!
- 【給食】準備、後片付けを早くしよう。
- 【環境】マスクはゴミ箱に捨てないでください。
- 【放送】放送は静かに聞きましょう!
- 【体育】体育大会をみんなで協力して成功させよう。
- 【保健】疲れていませんか?しっかり寝て食べよう!!
- 【安全】新しい仲間達で団結して無事故めざしていこ~
- 【学習】予習・復習を心がけましょう!
- 【文化】毎週金曜日に記念日の放送をします。楽しみに!
- 【福祉】花の水やりを忘れずに!!

先生たちも実践します。

**三中 重点事項**

4~5月

**具体策**

- 生徒集会などで交流の場をつくる。
- 体育大会の活動を通して、団の絆を深める。

「自ら進んで挨拶をする」  
「話したことがない人に声をかけてみよう」

自分からたくさんの人と積極的に関わろう

## 今年の修了式でのメッセージ

3月22日に行った修了式でのみなさんの代表のメッセージです。1ヶ月がたった今、読み返して自分のこれからにつなげてください。(一部概要抜粋)

### 【1年生代表(現2年)】

「自立型人間」、学校中に貼られているこの目標に私はこの1年間でどれだけ近づけたか振り返ります。個性尊重の象徴でもあるこの新制服に包まれ始まる入学式。知らない人ばかり教室で中学生活が始まる事に不安を感じました。しかし、話をするとみんなが優しく、まわりの人のために行動できる人ばかりで安心しました。そして体育大会。先輩方の熱のこもった指導を受け、やる気につながりました。個人競技でくじけそうな時、周りの応援が力に変わりました。そして学年競技の「台風の目」。何度も作戦を立て、何度も練習に取り組みました。その成果もあり、全員でつかんだ勝利と青団の優勝、体育大会を通して最後までやり抜く力、みんなと分かち合う喜びを得ました。学年全体で取り組んだ意見発表会では仲間の心にふれ、さらに理解が深まりました。仲間が堂々と自分の意見を伝えている姿に、感動するとともに、「自分を出してもいいんだ」と感じました。そして、今、私は自分を表現するためにここで作文を発表しています。この1年間、様々な行事と、毎日を過ごしていく中で多くの事を学びました。振り返ると私は確実にこの1年間で「自立型人間」に近づけたと感じています。4月からは2年生となり後輩も入ってきます。

私も多くの事に挑戦し、さらに「自立型人間」に成長していけるよう頑張ります。そして後輩にも私がこの1年間で得た多くの学びと、楽しさを実感してもらえるよう先輩として過ごしていきたいです。ありがとうございました。

### 【2年生代表(現3年)】

私はこの1年間でたくさんの事を学びました。その中で特に大切だと思った事が2つあります。1つ目は、仲間と協力し合う事です。私は体育大会や合唱コンクールが最高のものになったのは、「最高のもの」にしたいという強い気持ちと、たくさんの人たちの協力があつたからと思っています。私は今後も学級の仲間や学年、学校全体で協力し、様々な事に取り組みたいと思いました。2つ目は、挑戦する気持ちを持つ事です。2年生になり、1番挑戦した事は生徒会役員に立候補した事です。立候補するか悩んだ時もありましたが、ここで引いたら後悔すると思い立候補しました。結果はどうであったとしても私は挑戦して良かったし、貴重な体験になりました。挑戦する事はすごく不安な事が一杯だし、勇気もすごく必要だけど、必ず将来の自分のためになるから、これからもたくさんの事に自分から挑戦していこうと思いました。

私は後輩や周りの人、先生から信頼される3年生になりたいです。そんな3年生になるためには、普段の生活や小さな事の積み重ねが大切だと思うので、しっかりとした態度で様々な事に取り組んでいきたいと思いました。ありがとうございました。

先生方も、生徒のみなさんも、話をした最後に「ありがとうございました。」で終わるところ、素敵だなと思います。

